



Paroisse Saint Joseph en Solesmois
Conseil de paroisse du 14 juin 2019

	VOS REFLEXIONS LORS DU CONSEIL	LES ACTIONS REALISEES
ACCUEIL ET COMMUNICATION	<ul style="list-style-type: none"> • Communication : messes, prières, chapelet • Plus de relationnel dans la communication : Echanger et faire le point • Feuille d'annonces toutes les semaines • Plus de communication de la part de l'EAP • Plus de communication pour les horaires de messe dans les villages • Plus de communication entre tous les membres de tous les clochers • Feuilles de messe à l'entrée de l'église • Priorité : communication • Feuille du mois • Favoriser la communication transversale • Accueil avant la messe des familles en deuil, des personnes que l'on ne connaît pas • Accueil, communication, relationnel • Parler de la messe des malades 	<ul style="list-style-type: none"> • Site internet relancé • Affichage des messes, des annonces, informations du diocèse et du doyenné dans les églises • Partage • Organigramme pastoral de l'EAP : Qui fait quoi ? • Lettre d'actualités sur la vie de la paroisse (cf site) • Permanences d'accueil les mardis, jeudis et samedis <p><u>En cours de réalisation</u> : rencontre de l'EAP et de tous les acteurs des clochers</p> <ul style="list-style-type: none"> - Avesnes / Haspres - Haussy / Monrécourt / Saulzoir - Vendegies / Sommaing / Verchain / Monchaux
ENFANTS ET JEUNES	<ul style="list-style-type: none"> • Plus de participation des enfants à la messe • Garder nos jeunes « pré ado » ou « ado » dans nos célébrations. • Leur donner une place dans la célébration • Priorité : jeunes : plus d'actions (sorties, réunions pendant la semaine). • Accueil lieu fixe. Petites messes jeunes. • Participation lors des prières (lectures ...), lors des travaux de la paroisse. • Ateliers autour de l'Eglise : théâtre, interviews auprès des anciens. • Messes + actives : comme pour la Semaine Sainte • Association pour les jeunes • Plus de messes animées par les jeunes, pour les jeunes (cf Taizé). • Evènements, activités, sorties pour attirer les jeunes • Confier la gestion de célébrations aux jeunes • Créer un espace où les jeunes pourraient se retrouver pour discuter entre eux • Faire participer davantage les jeunes lors des célébrations dominicales. • Rétablir PENUEL après la profession de foi et encourager plus de jeunes pour continuer vers la confirmation • Sorties pour les jeunes • Accompagner les jeunes vers la confirmation • Etre plus proche des nouvelles technologies pour toucher le plus de jeunes possible : page facebook ou groupe SNAPchat 	<ul style="list-style-type: none"> • Groupe PENUEL relancé (14 jeunes) : deux rencontres depuis décembre • Invitation pour un temps fort (en avril) aux jeunes qui vont faire leur Profession de Foi (calendrier de l'année à venir) • Messe de Noël animée par les enfants et les jeunes • Messe des familles du 2 février animée par les catés • Semaine Sainte animée par les jeunes • Groupe jeunes sur Messenger • Infos du diocèse communiquées aux jeunes • Les servants ont participé à la rencontre d'octobre à Arras



Paroisse Saint Joseph en Solesmois
Conseil de paroisse du 14 juin 2019

<p>MESSES A THEME</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Messes à thèmes • Plus de messes à thèmes • Plus de messes à thèmes 	<ul style="list-style-type: none"> • Messe de la fidélité • Messe de Noël animée par les enfants et les jeunes • Messes des familles (2 février)
<p>PARTAGE</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Partage ne devrait plus être distribué • Partage inutile : beaucoup de dépenses, n'intéresse personne • Partage : grosse dépense (peu d'intérêt) • Partage : beaucoup de dépenses : manque de distributrices donc mis à disposition au fond de l'église • Partage : nombre exact pour éviter le « gaspillage » • Partage • Utilité de partage ? : plutôt feuille de semaine ou de mois 	<ul style="list-style-type: none"> • Partage est un outil pour la mission décidé par le doyen • A nous de proposer des articles qui intéresseront ...
<p>PRIERE</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Organiser des groupes de prière 	<ul style="list-style-type: none"> • Prière des Vocations le jeudi dès le mois de mai dans l'église de Montrécourt
<p>VOS REFLEXIONS</p>	<p><u>SUITE DE VOS REFLEXIONS : auxquelles nous ne manquerons pas d'apporter une suggestion</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • Une personne de chaque clocher dans les relais • Conseil économique : binôme ou autre Pas facile, beaucoup de services à gérer • Remettre en place les équipes-relais serait une bonne chose : une sorte de secrétariat pour chaque clocher. • Voir avec les parents des baptisés pour constituer une équipe. Idem : mariages et caté. • Salle paroissiale : entretien (brin de ménage par ceux qui l'occupent) • Proximité : faire attention aux relais, à la vie dans chaque clocher • Faire très attention aux célébrations des baptêmes (soigner l'accueil) • Confier la coordination à des binômes afin que chacun se sente moins seul dans les responsabilités • Que les demandes ne restent pas sans réponse quand la personne responsable est absente. • Créer des outils d'organisation : agenda pour l'occupation de la salle paroissiale et planning pour l'entretien de la salle en équipe • Catéchèse en proximité : dans chaque village • Recréer les relais • Recruter pour les équipes (baptême, partage ...) • Participer à la commission du doyenné en appliquant leurs ressources • Garder l'identité de chaque « clocher village » : inscription au caté dans chaque village • Appeler dans chaque « clocher, village » pour après faire paroisse et plus loin doyenné • Organiser des rencontres par clocher • Motiver, communiquer, encourager davantage ceux qui participent • Ne jamais refuser quelqu'un qui se propose • Tenir compte de la réalité de la paroisse • Se comporter comme de vrais témoins de l'évangile • Accroître les contacts dans le cadre de l'œcuménisme • Faire de l'église un lieu d'accueil et de rencontres • La religion n'est pas une affaire de « caste » • Ouvrir l'église à tous, être convivial, donner une image positive de la foi • En fin d'année organiser un « goûter rassembleur » • Recréer les relais pour une meilleure communication dans chaque village • Retrouver de nouvelles catéchistes dans chaque village car le regroupement paroissial ne convient pas à tout le monde • Retrouver de nouveaux animateurs pour l'équipe baptême • Plus de connaissance entre tous les membres des clochers 	